

# Aquarell fürs Stadtmuseum

## Kunstsammler verschenkt Gemälde von Bernhard Vogel

**Münster.** Der Salzburger Kunstsammler Prof. Dr. Wolfgang Graninger schenkt dem Stadtmuseum Münster das Aquarell „Lambertikirche, Münster“ von Bernhard Vogel. Graninger hatte Anfang April die Ausstellung des bekannten Salzburger Künstlers in der Galerie Ostendorff eröffnet, heißt es in einer Pressemitteilung.

Neben Stillleben und Landschaftsbildern gehören Städ-

teansichten zu Vogels Œuvre. Für die Werkschau in der Galerie Ostendorff entstanden vier Stadtansichten von Münster, unter denen auch die „Lambertikirche, Münster“, das nun den Bestand des Stadtmuseums erweitert.

Bernhard Vogel wurde 1961 in Salzburg geboren. Er besuchte ein Humanistisches Gymnasium und bestand 1979 die Matura. Seit 1987 ist er freischaffender Maler und

Grafiker. Er hat eine Vielzahl von Kunstwettbewerben und Preisen gewonnen. Seine Arbeiten sind in zahlreichen Museen (von Wien bis Linz, von Lübeck bis Ludwigshafen) zu sehen. Galerien in Frankreich, England und Italien vertreten ihn.

► Die Ausstellung ist bis zum 19. April in der Galerie Ostendorff (Prinzipalmarkt) zu sehen.

! [www.bernhard-vogel.at](http://www.bernhard-vogel.at)



Das Aquarell von Bernhard Vogel fürs Stadtmuseum zeigt den Prinzipalmarkt.